

Campeonato Nacional de III División

Resultados 19.^a jornada

San Martín — Calatayud	3-1
Binéfar — Arenas Z.	
Reus — Igualada	1-1
Escoriaza — Tortosa	2-1
E. Industrial — Manresa	2-0
Sans — GRANOLLERS	4-0
Tárrega — TARRASA	2-6
A. Zaragoza — Júpiter	5-1

CLASIFICACION

S. Martín	19	15	2	2	69	30	32
España Ind.	19	11	5	3	52	31	27
TARRASA	19	9	4	6	44	40	22
A. Zaragoza	18	10	2	6	68	33	22
Mataró	18	8	5	5	39	29	21
Tortosa	19	8	4	7	50	34	20
Manresa	19	10	0	9	44	44	20
Sans	19	8	4	7	42	48	20
Arenas Z.	18	8	3	7	38	31	19
Júpiter	19	8	3	8	42	47	19
Binéfar	18	7	4	7	32	35	18
Igualada	19	6	5	8	25	38	17
Escoriaza	19	6	3	10	40	50	15
Calatayud	18	5	3	10	29	38	13
GRANOLLERS	19	4	4	11	29	47	12
Reus	19	4	3	12	28	63	11
Tárrega	19	3	4	12	24	58	10

La nota destacada de la jornada es la magnífica y abultada victoria del equipo vallesano de Tarrasa en su visita a Tárrega. Victoria que a pesar de haberla conseguido en el terreno del colista es de mucho valor ya que de momento le sitúan en tercera posición, que muy bien puede conservar en las futuras jornadas si mantiene la regularidad que se viene observando durante la competición por el equipo tarrasense. En cambio el Tárrega es todo lo contrario, su irregularidad le han situado en el último lugar del grupo, que muy difícil le va resultar salir del mismo.

Con normalidad venció el líder San Martín a su visitante de turno, el Calatayud, permitiéndole con ello mantener su posición en el primer lugar. Lo mismo podemos decir de su inmediato seguidor el España Industrial, que también salió victorioso en su choque frente al Manresa.

De nuevo el Escoriaza consiguió otra victoria en su terreno con el Tortosa, aunque por la mínima su victoria le permiten afianzarse un poco en su precaria clasificación. Nada de bueno realizó el Júpiter en su desplazamiento al campo del

Atlético Zaragoza, ya que éste le derrotó por un abultado tanteo.

Un excelente resultado consiguió el Igualada frente al Reus, llevándose un magnífico punto en su visita, permitiéndole alejarse un poco más de las últimas posiciones en que se halla situado.

Volvió a ser derrotado el equipo granollerense en el partido correspondiente a la jornada y en forma clara y contundente por el Sans. No creíamos en una derrota, al menos por este tanteo que se registró, si bien diversas causas cooperaron en ello, ya que el primer tiempo los componentes realizaron una excelente labor, en cambio en el segundo, entre los nervios que llevaron a la expulsión del terreno de juego de dos elementos, Gimeno y Boada, junto a las lesiones de Ricart y Ventolrá, nada práctico pudo realizar el Granollers.

Lamentamos mucho este nuevo percance, pero antes hemos de hacer constar que los jugadores han de saber templar sus nervios en bien de ellos y del Club que defienden, ya que difíciles son los momentos viniendo a complicar aún más la expulsión de jugadores.

En Sans

SANS 4

GRANOLLERS 0

El encuentro que jugaron el próximo pasado domingo los históricos clubs barcelonés y vallesano, puede dividirse en dos partes completamente diferentes la una de la otra, ya que la primera de ellas que comprende toda la primera mitad del encuentro y los primeros 28 minutos de la segunda, tuvo un cariz de igualdad, por la cual el resultado justo era el empate. Más, ese segundo período a que nos referimos, el resto del encuentro, no podemos casi llamarlo encuentro pues en él el nerviosismo, la dureza y el juego bronco camparon a sus anchas sobre el terreno de juego.

Por lo jugado ambos onces, aunque parezca una perogrullada, el partido debió terminar en tablas, pues si el Sans salió decidido de ir de cara a la meta de Roca, el Granollers fué frenando estos ataques y se permitió el lujo de dominar en el campo, aunque sin resultado positivo, por la poca frecuencia que hacían del tiro a gol, gastando la pólvora en pases, inútiles los más, ante el marco sansense que morían indefectiblemente en los pies de la defensa o en los charcos que envolvían, como un tercer defensa,

al gol sur del terreno de Sans.

Tras el descanso la cosa no varió gran cosa hasta el antes aludido minuto 28 de la segunda mitad, en el cual el Sans logró su segundo gol y a partir de cuyo momento el partido degeneró en un continuo desconcerto de ambos bandos y feas entradas, que determinaron la expulsión de Fernández, del Sans, y Gimeno y Boada, del Granollers, amén de la lesión de Ventolrá, que tuvo que retirarse antes de finalizar el encuentro, completamente fuera de combate, mientras que los demás debían recibir las caricias que les propinaron sus oponentes. En este periodo y con ocho jugadores el Sans apuntaló una victoria, que lo repetimos, lo más justo era terminar en unas tablas, que hubieran reflejado lo que realmente sucedió sobre el terreno de juego.

La actuación del Granollers fué regular, tirando a buena, pues tuvo líneas inmejorables, como fueron los tres defensas y los medios volantes, mientras tuvo fallos, tan esenciales, como fueron el meta, que si bien tiene en su haber el haber realizado buenas intervenciones, el primer tanto, y los dos últimos deben achársele. La delantera, necesitó alguien —ese alguien que no acaba de llegar— que coronara los ataques granollerenses, que murieron por los defectos anteriormente citados de la falta de rematador y el exceso de pase ante el marco sansense. Si a alguien de entre los once debemos destacar, éstos son Ventolrá y Gimeno, muy bien apoyados por Solsona, Miralpeix y Ricart.

Arbitró el señor Munné, que de cara a la galería alineó los siguientes equipos:

Sans. — Espejo, Martínez, Serrano, Sasot, París, Sánchez, Gálvez, Prats, Fernández, Campabadal y Cabrera.

Granollers. — Roca, Miralpeix, Solsona, Gimeno, Ricart, Ventolrá, Ortí, Salat, Boada, Anglada y Seller.

A los 4 minutos y medio saca Cabrera un corner muy cerrado que recoge Roca, escapándosele el balón de las manos y valiendo el primer tanto sansense.

A los 28 minutos de la segunda mitad, Fernández obtiene el segundo y a los 33 minutos en un barullo ante puerta Gálvez consigue el tercero, y finalmente a los 36, en otro barullo Miralpeix introduce en una desgraciada jugada, el balón en su propio marco.

Kick.